

あがの 市議会だより



第20号

(12月定例会号)

平成26年1月15日

発行／阿賀野市議会

編集／議会改革推進特別委員会広報部会

議会事務局／岡山町10番15号

TEL／0250-62-2510（代表）

FAX／0250-61-2067

HP／<http://www.city.agano.niigata.jp/>

E-mail／gikai@city.agano.niigata.jp

本会議の中継映像を市ホームページ市議会のページ内で配信しています。

インターネットの検索サイトで、 で してください。



ひょうきんな表情が魅力で縁起物の三角だるま



山人形と呼ばれる山人形



先代に続いて三角だるま制作中の今井マス子さん

議長あいさつ

福祉のまちづくりを目指して

阿賀野市議会議長 山口 功位



市民の皆様におかれましては、謹んで新年のお喜びを申し上げますとともに、日頃から市政に対しご理解とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

市議会は一昨年の11月に新体制となり、今年は4年任期の折り返しを迎えることとなります。私も議長就任から2年目を迎え、その責任の重さを痛感しており、安全で安心な市民生活が営まれるまちづくりのため、市議会も一丸となって努力してまいります。

さて、国政においては、自民党「安倍政権」の誕生から大胆な経済政策が打ち出され、アベノミクスの名のもとで効果が表れていると報道されますが、私どもが生活する地方の底上げまでにはまだ時間がかかるように感じられます。そんな中で震災復興、原発政策、TPP交渉、外交問題等々課題は山積みです。消費増税と減反政策の大きな転換が決定されました。日本の未来に過ちがないようしっかりと針路を示し、確かな取り組みを願わずにはられません。

昨年の市議会においては、阿賀野市において大きな決断をさせていただきます。新病院建設における大幅な建設費の増額に対し、10月から11月までの約2カ月間において新病院・地域医療に関する特別委員会、会派代表者会議、そして議員懇談会等において執行部からの詳細にわたる設計説明と財源対策を検証したうえで、臨時議会を開会し全会一致で可決したところがあります。これからは病院建設の進捗をしっかりと管理することはもとより、一刻も早い診療機能の向上に執行部とともに力を注ぐことをお約束いたします。

阿賀野市が誕生して10周年を迎えることとなりますが、市議会としてはまちづくりの主役は市民であることを原点として、「福祉のまちづくり」の実現のため最善を尽くしてまいります。

市民の皆様にとって幸多い、実り豊かな一年となりますことを心からお祈りいたします。